

Rue St-Urbain, Est, de Mont-Royal à Nord;
Rue Villeneuve, Sud, de l'avenue du Parc à Outremont 13,396.10

BLOC No 3

Rue Napoléon, Nord, de Parc LaFontaine à Mentana 393.75

BLOC No 4

Avenue des Cèdres, 2 côtés, de Côte-des-Neiges
Rue Côte-des-Neiges, Est, de 100 pds de Sherbrooke à MacGregor;
Rue Guy, Sud, de Sherbrooke à Burnside;
Avenue des Pins, Sud, de Simpson à Redpath 10,850.40

BLOC No 5

Rue Cartier, 2 côtés, de Masson à Gilford;
Rue Cartie, 2 côtés, de Mont-Royal à Gilford;
Rue Cartier, 2 côtés, de Sherbrooke à Gauthier;
Rue de Lorimier, Ouest, de Sherbrooke à Gauthier;
Rue Gauthier, Sud, de Caseaux à de Lorimier;
Rue Gilford, Nord, de Pontiac à St-Hubert;
Rue Gilford, Nord, de Mentana à St-Hubert;
Rue Gilford, 2 côtés, de Mentana à Boyer 20,649.60

Il est

Résolu: De faire exécuter les travaux ci-dessus à la journée, aux montants approximatifs ci-dessous:

Bloc No 1	\$ 7,900.20
Bloc No 2	13,396.10
Bloc No 3	393.75
Bloc No 4	10,850.40
Bloc No 5	20,649.60

et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

11.—Soumis le dossier concernant l'offre de cession de rue, faite par M. L. E. Beaulieu, et que ce dernier refuse maintenant de signer.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si l'acceptation de cette offre par la Cité, lie M. Beaulieu.

12.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs, transmettant au Bureau pour approbation, la répartition du champ d'opération des différents estimateurs pour l'année 1913, conformément à l'article 375 de la charte.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

13.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs, donnant des informations sur certaines propriétés que la Ville possède dans le quartier Notre-Dame de Grâces, et aussi au nord de l'avenue Laurier, et à l'est de la rue Saint-Denis.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies, par savoir si quelques-uns de ces sites pourraient convenir pour la construction de casernes de pompiers.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant les soumissions pour la construction d'un égout sur la rue Notre-Dame, de la rue Duquesne à la rue Beaugrand, et une lettre de MM. Glibert, Paye & Cie, offrant d'exécuter ce travail pour la somme de \$43,296.

St. Urbain street, East, form Mount Royal Northwards;
Villeneuve street, South, from Park Avenue to Outremont. 13,396.10

BLOCK No. 3

Napoleon street, North, from LaFontaine Park to Mentana 393.75

BLOCK No. 4

Cedar Avenue, 2 sides, from Côte des Neiges to Pine Avenue;
Côte des Neiges, East, 100 feet from Sherbrooke to MacGregor;
Guy street, 2 sides, from Sherbrooke to Burnside;
Pine Avenue, 2 sides, from Simpson to Redpath 10,850.40

BLOCK No. 5

Cartier street, 2 sides, from Masson to Gilford;
Cartier street, 2 sides, from Mount Royal to Gilford;
Cartier street, 2 sides, from Sherbrooke to Gauthier;
DeLorimier street, West, from Sherbrooke to Gauthier;
Gauthier street, 2 sides, from Cazeaux to DeLorimier;
Gilford street, North, from Pontiac to St. Hubert;
Gilford street, North, from Mentana to St. Hubert;
Gilford street, 2 sides, from Mentana to Boyer 20,649.60

Resolved: That the above works be performed by day labor, at the undermentioned approximate prices:

Block No. 1	\$ 7,920.20
Block No. 2	13,396.10
Block No. 3	393.75
Block No. 4	10,850.40
Block No. 5	20,649.60

and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

11.—Submitted a draft of contract concerning the offer made by Mr. L. E. Beaulieu for the cession of a street, which the latter now refuses to sign.

Resolved: To refer the matter to the Law Department in order to know if the acceptance of such offer by the City is binding upon Mr. Beaulieu.

12.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, submitting to the Board for its approval a statement apportioning the work of his department among the different assessors for the year 1913, in accordance with article 375 of the Charter.

Resolved: To concur in said report.

13.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, giving certain information concerning various City properties situated in Notre Dame de Grâces Ward, and also North of Laurier Avenue, and East of St. Denis street.

Referred to the Chief of the Fire Department in order to know if any of such sites are suitable for the erection of fire-stations.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the tenders for the laying of a sewer in Notre Dame street, from Duquesne to Beaugrand streets, a letter from Messrs. Glibert, Paye & Cie offering to construct said sewer for the sum of \$43,296.